



Rentrée

publié le 04/09/2018

Le collège connaît une nouvelle hausse de ses effectifs avec 457 élèves répartis sur 18 classes ont été accueillis. Ils sont encadrés par 52 adultes (enseignants, agents, administratifs, surveillants...). Parmi les enseignants, il y a plusieurs nouvelles têtes puisque beaucoup de matières ont besoin de compléments de services (Français, Histoire-Géo, Maths...). A noter la création d'un poste en EPS et la mutation de M Bonneau, professeur de SVT et "pilier" de l'établissement pendant de nombreuses années.



Parmi les nouveautés dans le fonctionnement, il y a la très médiatisée interdiction du téléphone allumé dans le collège mais cela se faisait déjà les années précédentes ; le retour d'options (latin, section européenne, chorale) ainsi que le dispositif "devoirs faits" qui ont entraînés des modifications dans les horaires avec le retour d'un 3ème créneau l'après-midi.

Concernant le DNB, l'établissement a obtenu de très bons résultats avec 91.1% de réussite (87,1 % au niveau national, 86.3% pour l' Académie et 87.4 % pour le département) et un nombre important de mentions.